

5/06/2015

## Destination Pleyel pour les lycéens

Les élèves de seconde bac pro sécurité et de terminale CAP du lycée des métiers Emile-Baudot se sont rendus mercredi 27 mai à Paris pour visiter un centre de formation de prévention et de sécurité ainsi qu'un immeuble de grande hauteur (IGH).

Arrivés aux alentours de 10 h, les élèves accompagnés de leurs professeurs et de M. Zelazny, responsable sécurité d'un magasin de bricolage, se sont tout d'abord rendus au centre de formation FPSG (Formation prévention sécurité générale).

Les élèves ont pu découvrir ce centre de formation avec son petit théâtre, son hôpital, son magasin et sa boîte de nuit pédagogiques où leurs stagiaires s'entraînent.

Ils ont pu ainsi effectuer quelques jeux de rôle en se-cours à personne et en gestion des conflits.

Après leur repas, les élèves sont allés à la tour Pleyel (IGH) afin de compléter leur formation de lutte contre l'incendie. Ils ont eu la chance de monter jusqu'au



Une journée très dense qui a permis aux élèves de parfaire leur formation.

38<sup>e</sup> étage et ainsi découvrir comment un compartiment est conçu et comment cette tour est sécurisée. Profitant d'une halte sur la terrasse de ce gratte-

ciel, ils ont pu apprécier la vue sur les toits de Paris à plus de 125 m de haut : tour Eiffel, stade de France, Sacré-Cœur, la tour Montparnasse, la Défense. Une visite du poste de contrôle de sécurité a clôturé la visite. Enfin, la journée s'est terminée par une rapide découverte du musée d'Orsay et de ses alentours.